

## ELGOIBAR

# El tramo entre el Txarriduna y el puente de Melitón se cierra hoy al tráfico para asfaltar Toletxe kalea

Los trabajos se prolongarán hasta el viernes y mientras tanto la calle Uparitzaga será de doble sentido para la circulación de vehículos

JABI LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar ha anunciado que durante la jornada de hoy darán comienzo los trabajos que ha promovido con el objetivo de renovar el deteriorado asfalto de Toletxe kalea.

Las obras se llevarán a cabo sobre una superficie total de 2.024 metros cuadrados, concretamente, «entre los portales de los números 25-27 de Toletxe kalea y el puente de Melitón» y, si no surge ningún imprevisto, se prolongarán hasta el próximo viernes.

El desarrollo de estos trabajos, que cuentan con un presupuesto de 38.170 euros (IVA aparte), implicará importantes afectaciones al tráfico de la zona.

No en vano, para poder asfaltar la parte de la calle Toletxe, que se encuentra en mal estado, será necesario cerrar al tránsito de vehículos «durante las jornadas de hoy y mañana» el tramo urbano comprendido «entre la roton-



Carteles y pivotes avisan del inicio de las obras en Uparitzaga kalea. J.LEON

da del restaurante Txarriduna y el puente de Melitón».

Además, el Consistorio ha requerido la retirada de los vehículos que estaban estacionados «en la parte derecha, entre el número 8 de la calle Uparitzaga y el número 25 de Toletxe kalea»; toda vez que «con el objetivo de minimizar las molestias para las personas residentes en el entorno, mientras duren las obras de asfaltado Uparitzaga kalea se habilitará como calle de doble sentido para la circulación», explican desde el Ayuntamiento.

En cualquier caso, los trabajos de asfaltado se materializarán a lo largo de tres fases. Para empezar, durante la jornada de hoy se realizará el fresado de la calle; mañana se procederá al asfaltado y, finalmente, el viernes se llevarán a cabo los trabajos de pintado.

El Ayuntamiento agradece la comprensión y colaboración de las y los vecinos y pide disculpas por las molestias que estas obras puedan ocasionar. Además, recomienda a los conductores y peatones «planificar rutas alternativas durante este periodo».

# El sábado hay un maratón de bodycombat, bodybalance y bodypump a favor de Nuala elkarte en el gimnasio TX4

J. LEON

ELGOIBAR. Las instalaciones que el gimnasio TX4Fitness tiene en el barrio elgoibartarra de Sigma acogerán este próximo sábado un maratón solidario abierto a la participación de todas las personas que disfrutan con la práctica del bodycombat, el bodybalance y el bodypump.

El maratón solidario consistirá en unas clases de las citadas modalidades deportivas y las personas que deseen tomar parte en las mismas deberán abonar 5 euros por la inscripción.

Al igual que en los años anteriores, el gimnasio TX4 donará

todo el dinero recaudado a una entidad de carácter social, que en esta ocasión será Nuala elkarte; la asociación elgoibartarra que trabaja para mejorar la calidad de vida de las personas con diversidad funcional y sus familias.

El maratón solidario organizado para este próximo sábado comenzará a las 10.00 horas con una sesión de bodypump y continuará con sendas clases de bodycombat (11.00 horas) y de bodybalance (12.00 horas).

Quien desee aclarar dudas o recibir más información en torno al evento puede llamar al número de teléfono [649.983.340](tel:649.983.340).



Varias personas practicando bodypump en un gimnasio. DV



## Un nuevo convenio para apoyar al comercio local

El Ayuntamiento de Elgoibar y la asociación de comerciantes Txankakua han rubricado el convenio de colaboración para el 2024, por el que el Consistorio aportará 25.000 euros para actividades relacionadas con la promoción del comercio local. Concretamente, la subvención municipal concedida a Txankakua se destinará a acciones para «fomentar el asociacionismo, atraer clientes de municipios vecinos y evitar la fuga de gasto hacia grandes superficies comerciales».

## Juanma Saezek zuzenduko du Udal Musika Bandak igandean emango duen kontzertua

J. L.

ELGOIBAR. Herriko Antzokiko zerbitzuak kudeatzen dituen Aisilan enpresako langileen greba izan arren, Udal Musika Bandaren kontzertua izango da datorren igandean (12:30ean) Herriko Antzokian.

Emanaldi honetan Juanma Saez Bandako kidea arituko da zuzendari lanetan eta musikariek estilo ezberdineko sei pieza aurkeztuko dituzte.

Kontzertua abiatzeko Bandak 'Consuelo Ciscar' (Ferrer Ferrán) obra joko du eta horren ondoren 'Triptico Vasco' (R. A. de Santiago), 'Choreography' (Robert Sheldon), 'Benamor' (Pablo Luna), 'Dschingis Khan' (C. Vlack) eta 'Red Rock Mountain' (Rossano Galante).